

OFFIZIELLE ANZEIGER

AMTliches WÖCHENTliches PUBLIKATIONSORGAN FÜR DIE GEMEINDEN

Burgdorf – Hasle – Helmswil – Krauchthal – LützelFlüh – Oberburg – Rüegsau – Rumendingen – Wynigen

sea dorma kaba
 Schliessanlagen
 Nachschlüssel
 Tür-Zylinder
 Beratung, Planung & Montage
 E. Seiler AG Burgdorf
 Hohengasse 31
 Tel. 034 420 13 00
 www.seilerburgdorf.ch

WALKRINGEN
 ZU VERKAUFEN
 EIGENTUMSWOHNUNGEN
 Attraktive Eigentumswohnungen an der
 Vielmatstrasse mit Einstellhalle.
 2 ½-Zimmer ab 400 000.-
 4 ½-Zimmer ab 685 000.-
 www.vielmatstrasse.ch
 Tel. 032 674 55 40

NOTFALLDIENSTE

**Notfalldienst
 Dienstapotheke**
 27. Oktober bis 2. November 2023
Apotheke Ryser AG
 Lyssachstrasse 17
 Samstag, 28. Oktober 2023, durch-
 gehend geöffnet bis 17.00 Uhr.
 Sonntag, 29. Oktober 2023,
 geöffnet von 10.00 bis 12.00 Uhr.
 In der Zwischenzeit Notfalldienst
 über Telefon 034 423 11 23.
 Werktags nach 18.30 Uhr Notfall-
 dienst über Tel. 034 423 11 23.

**Ärztlicher Notfalldienst
 Gilt für das ganze Emmental:**
 1. Hausarzt in der Praxis anrufen
 Falls dieser nicht erreichbar ist:
 2. Notfalltelefonnummer
 von Medphone wählen
 0900 57 67 47, Fr. 3.23 / Min.
 (Warteschleife/ Ortstarif)
 Für Prepaid-Kunden:
 0900 57 67 48, Fr. 3.50 / Min.
 (durchgehend)

www.anzeigerburgdorf.ch

OBERBURG: Verein Kultur in Oberburg «KinO»

«The Sparklettes» überzeugen mit «Mir Froue heis luschtig»

Ein Feuerwerk der Emotionen zündete «The Sparklettes» auf Einladung des Vereins Kultur in Oberburg «KinO» in der Aula der Schule Oberburg. Doris McVeigh, Isabelle Ritter, Nina Gutknecht und Xenia Zampieri versprachen als «The Sparklettes» (soviel wie glitzernde Steine) beste musikalische Unterhaltung.



Das Publikum liess sich von der geballten vierfachen Frauenpower total begeistern und sparte nicht mit Applaus. Bild: Fritz Steiner

Verblüffen und begeistern
 Mit «Mir Froue heis luschtig» verblüfften und begeisterten «The Sparklettes» das grosse Publikum mit zeitgeistig aufgemotzten Texten in altbekannten Melodien. Unter dem Motto «KinO-Klang-Vol.3» präsentierten die Bühnenkünstlerinnen traditionelles und beliebtes Liedgut in szenischer Perfektion: teils witzig, überraschend, verwirrend, aber stets als Angriff auf die Lachmuskeln. Ihre Interpretationen waren emotionale Herausforderungen, blieben jedoch dem musikalischen Reiz der Schweizer Musik treu.

Bändner Herzballaden, Zürcher Punk, Rossgraben-Lieder, Songs in allen Landessprachen und kecke Parodien begeisterten das Publikum. Neue, angriffige Texte in vertrauten Melodien machten den Spass des Zuhörens aus.

Schrag, verschmökelt, sentimental, zu-
 wellen ein wenig bissig, bestätigten sie
 immer wieder: «Mir Froue heis luschtig»

ihre Lieder waren Gedankenreisen
 in wichtiger Erzählkraft, transportier-
 ten Werte und Gefühle auf der Basis
 traditioneller Melodien. «Vaterländisch
 verpackt», meinte ein Zuschauer zu den
 teils doppelbödigen, klanglich unter-
 malten Texten. Ein Spass war es für das
 altersmässig gut durchmischte Publi-
 kum, dessen Applaus als Begeisterungs-
 sturm gemessen werden darf.

Ubrigens: Nach der in Oberburg auf-
 gewachsenen Mezzosopranistin Step-
 hanie Szanto begrüsste «KinO» in «Klang-
 Vol.3» wiederum eine Künstlerin mit
 Bezug zu Oberburg: Sparklettes-Sänge-
 rin Nina Gutknecht wohnt in Ober-
 burg und wirkte bis vor Kurzem als
 Chorleiterin der Trachtengruppe.
 Sylvia Nostmann

RÜEGSAU: Kulturgruppe «Ezetera»

Liviana Sommarvillla begeistert



Die Konzertstunde in der Kirche Rüegsbach zog das Publikum in ihren Bann. Bild: rtt

Die Besucher/innen wurden alle nicht
 enttäuscht, die sich trotz des regneri-
 schen Oktoberabends zum Konzert
 von Liviana Sommarvillla in der Kirche
 Rüegsbach einfanden. Roland Reisinger
 am E-Bass und Sam Pfund an der E-
 Gitarre begleiteten die Sängerin instru-
 mental.

Es war eine spezielle Auswahl ihrer ei-
 genen Kompositionen, die die sprach-
 begabte Berner Liedermäckerin mit
 italienischen Wurzeln ihren Gästen
 vortrug. Liviana Sommarvillla will mit
 ihren Liedern den Menschen etwas mit-
 geben und sieht sich als Künstlerin mit
 einer Friedensmission. Rosmarie Stalder

LÜTZELFLÜH

**Neuer Gesamt-
 schulleiter**

Die Schulkommission LützelFlüh freut
 sich, Manuel Moser (Jahrgang 1968) als
 neuen Gesamtschulleiter vorzustellen.
 Er tritt per 1. Februar 2024 die Nach-
 folge von Christoph Scheidegger an,
 welcher per 31. Januar 2024 gekündigt
 hat.

Seit sechs Jahren in LützelFlüh tätig
 Manuel Moser unterrichtet seit 2017 an
 der SEK 1 LützelFlüh die Fächer Natur
 und Technik, Bewegung und Sport, Me-
 dien und Informatik. Ebenfalls seit 2017
 ist er Verantwortlicher für die Informatik.
 Im Jahr 2021 wurde er zum Standortver-
 antwortlichen der SEK 1 gewählt und
 leitet die Gruppe Zyklus 3. Zurzeit bildet
 sich Manuel Moser nebenberuflich im
 DAS Schulleitung weiter.
 Die Schulkommission wünscht Manuel
 Moser alles Gute, viel Weisheit und Er-
 folg in seiner neuen Arbeit als Gesamt-
 schulleiter der Schule LützelFlüh und
 freut sich auf eine konstruktive Zusam-
 menarbeit. zvg



Gesund durch ganzheitliche Pharmazie
Ryser
 Apotheke ryser ag
 Hohlstrasse 103 423 1013 www.apotheke-ryser.ch

Wechseljahre, Inkontinenz etc.
Für uns kein Tabuthema.
Inserate-Annahmeschluss für den Anzeiger: Montag, 17.00 Uhr